

**PRESENCE AUX SECRETARIATS :**

- ❖ **Châteauneuf :** *Lundi* 9h00 - 12h30
Jeudi 9h15 - 16h00
- ❖ **Segonzac :** *Mardi* 8h30 - 12h30
Mercredi 8h30 - 12h30 / 14h00 - 16h30
Jeudi 9h00 - 12h00
Vendredi 8h30 - 12h30



- ❖ **Paroisse de Châteauneuf :**
2, rue du docteur Raoul Audebert

tél. : 05 45 66 22 26
paroisse.chateauneuf@dio16.fr
www.charente.catholique.fr/paroissechateauneuf

- ❖ **Paroisse de Segonzac :**
1, rue Jean d'Hermy

tél. : 05 45 83 40 07
paroisse.segonzac@dio16.fr
www.charente.catholique.fr/paroissesegonzac



St-Palais à Verrières



St-Pierre à Vibrac

Les Saints-Patrons de nos églises

Participation libre aux frais d'impression de la Feuille, à votre convenance - Boîte de collecte à votre disposition dans l'église - Merci



**DOYENNÉ
OUEST
CHARENTE**

FEUILLE PAROISSIALE

janvier 2025

Joie de la visitation...

En ces temps actuels et plus que jamais, il est très bon d'offrir du temps pour s'arrêter et se rencontrer. Car nous sommes créés, à l'instant par Dieu, pour vivre aussi en relation. Dieu est Relation d'Amour entre Eux-Trois. La Relation, c'est la Vie. « **Voir Dieu** », c'est le grand désir de toute la Bible. Le chercher...se laisser visiter par Lui...**pour apprendre à nous aimer nous-même, en tout ce que nous sommes, quelle grâce ! Là se trouve notre conversion profonde qui nous humanise en vérité.** Nous avons la joie de nous retrouver et de **Le** célébrer maintenant chaque dimanche, tant à Châteauneuf qu'à Segonzac. Et nous vous invitons aussi, de tout notre cœur, à nous retrouver, tous ensemble, le premier dimanche du mois à Châteauneuf ou à Segonzac, pour vivre un temps fraternel. **Dans notre monde en souffrance, la vie fraternelle est vitale, toujours à travailler, dans la bienveillance mutuelle, quel signe pour tous ! Cela nous fait du bien... et fait plaisir au Bon Dieu...**

Qu'il est bon **d'offrir gratuitement du temps**, pour faire plaisir à notre frère, notre sœur en humanité. **Ce n'est pas pour rien si le Fils de Dieu a eu un cœur humain comme nous, pour que nous l'aimions du fond de notre cœur, pour offrir à Notre Père toutes nos actions unies aux battements du Cœur de son Fils...** Alors nous pourrons « **Voir Dieu** » en tout être humain, créé à son image et

appelé à sa ressemblance. **Cherchons à faire plaisir à Dieu qui éprouve nos cœurs. Voir mon frère, en frère, c'est voir Dieu en Lui, même s'il l'ignore. Toute vraie rencontre est une ouverture à Dieu qui chérit toutes ses créatures. Vivons la grâce de la visitation !** Qu'il est bon de sortir de soi-même, et le meilleur moyen, c'est d'aller visiter une personne. J'étais malade, éprouvé, seul et tu m'as visité. Heureux es-tu, c'est à moi que tu l'as fait. **Vivre en relation nous fait du bien... et nous rendons le Bon Dieu heureux...**

D'où l'enjeu du Père Stéphane-Jean et de moi-même de passer chaque semaine dans les villages de nos deux secteurs **pour célébrer Le Seigneur et Le Voir dans les personnes rencontrées**, lors de ces visitations toutes simples. Quand nous venons dans un village, n'hésitez pas à le faire savoir autour de vous **car nous sommes envoyés, au nom de l'Eglise, en mission itinérante pour faire du bien au Nom de Jésus-Christ. Cela fait du bien... et fait plaisir au Bon Dieu...**

En notre nom à nous quatre, du père Hervé notre évêque qui nous accompagne, d'Alain Marcombe, du père Stéphane-Jean et de moi-même.

Très bonne année à vous tous, en nos cœurs.

Père Dominique Buisson